

Gobierno Nacional prioriza proyectos viales para el Valle del Cauca hasta por \$1,3 billones



- Para analizar nuevas obras de infraestructura en el Valle del Cauca, se reunieron hoy el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade, el ministro de Transporte, Jorge Rojas y la gobernadora del departamento, Lilian Francisca Toro, con alcaldes y parlamentarios.
- Entre las propuestas se encuentra la posibilidad de ampliar la Avenida Ciudad de Cali hasta Puerto Tejada y Jamundí, así como las que comunican a Cali con el municipio de Yumbo.

- Este paquete de obras se incluirían en una nueva concesión de la Malla Vial del Valle del Cauca.

Cali (Valle del Cauca), 12 de mayo de 2017. - Durante actividades de agenda regional en el Valle del Cauca, que estuvo liderada por el ministro de Transporte, Jorge Rojas y la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Luis Fernando Andrade, se priorizaron los nuevos proyectos viales que se plantean para el Valle del Cauca hasta por \$1,3 billones, y que estarían en una nueva concesión de la Malla Vial del Valle del Cauca.

“Hoy fue un día muy exitoso, como se sabe el contrato de Malla Vial del Valle del Cauca expira este año y eso es muy importante porque los peajes quedan disponibles para hacer una nueva concesión. Hemos adelantado un cálculo inicial y podríamos hacer obras hasta por \$1,3 billones. Ya hemos tenido varias sesiones con la gobernadora y el día de hoy tuvimos una reunión con empresarios, alcaldes de las poblaciones aledañas y parlamentarios de la región para tener un consenso sobre las obras más importantes”, resaltó Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI.

En este espacio, se analizaron las posibilidades de continuar con la expansión de la Avenida Ciudad de Cali hasta Puerto Tejada y Jamundí, entre otras obras, con lo que se entregaría una solución complementaria al tráfico que se moviliza por esta parte de la región.

También se puso sobre la mesa la opción de ampliar las vías de Cali hacia Yumbo, tanto la vía antigua como la doble calzada existente.

Adicionalmente, el presidente de la ANI mostró los avances de los proyectos de infraestructura de transporte que se ejecutan en esta región del país. “El Gobierno del presidente Juan Manuel Santos le está cumpliendo al país. La revolución de la infraestructura en Colombia continúa a pasos agigantados, con proyectos que beneficiarán al departamento del Valle del Cauca y a Colombia”, resaltó Andrade.



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co